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Sommario/riassunto Le développement rapide du financement de la culture par les
groupements de communes a suscité une étude de l’Observatoire des
politiques culturelles qui illustre les nouvelles formes de la
décentralisation culturelle. La variété des situations n’empêche pas l’
étude quantitative et qualitative de dégager des tendances qui
reproduisent, tout en les bousculant sur certains points, les normes de
politique culturelle existantes. Ce mouvement de décentralisation
culturelle est encore en devenir, et l’étude se conclut sur quelques
considérations prospectives.  The rapid development of cultural
funding by groupings of municipalities is the subject of a Cultural
Policy Observatory study which describes the new forms of cultural

Autore Delvainquière Jean-Cédric

Materiale a stampa

Monografia



decentralisation. Despite the variety of situations, the quantitative and
qualitative study succeeds in identifying trends that follow current
cultural policy standards, but not always completely. The move towards
cultural decentralisation being an ongoing process, the study ends with
a number of conjectures concerning the future.


